

La Percepción de los Días, 4 sept 71

**PORQUE NO SE TRATO PROBLEMA
DE SUPERVISORES DEL COBRE**

Médicos de la UP se retiraron de convención

Una situación especial se produjo ayer en la Tercera Convención Médica, cuando un grupo de 35 profesionales se retiró del torneo, luego que fue rechazada una moción presentada en la sesión plenaria y hecha al margen de los reglamentos.

La convención, que había estado desarrollándose normalmente, ya que una gran mayoría había ido aprobando resoluciones en favor de la solución de los problemas vitales de los médicos, sufrió un vuelco inesperado, pero que no interrumpió el normal desarrollo de las asambleas.

LOS SUPERVISORES DEL COBRE

Ayer, antes de medio-

día, los 35 convencionales afectos a los partidos de la Unidad Popular propusieron en la sesión plenaria que se tratara el tema relativo a la huelga de los supervisores del cobre en Chuquicamata, entre los cuales había tres médicos que sufrieron una sanción.

La reacción del resto de los convencionales, 215 en total, fue de rechazo argumentando que no se podían tratar materias extrañas a la convocatoria, de acuerdo con el artículo primero del Reglamento de Convenciones, establecido en la Ley Orgánica del Colegio.

SE RETIRAN

Ante el rechazo de la

asamblea, los médicos de la UP se retiraron de la sala de sesiones cantando la Canción Nacional, mientras los demás convencionales continuaban debatiendo los temas de carácter gremial y profesional, como también los que interesan a la población en general.

Después de notificar oficialmente su retiro de la convención que se clausura hoy, los médicos militantes de los partidos de la Unidad Popular dejaron el local, sin que se produjera ningún tipo de incidentes.

NADA CON LA POLITICA

Representantes de los convencionales que continuaron sesionando y participando en los trabajos de comisiones, comentaron que de haberse tratado el asunto de los supervisores que estuvieron en huelga en Chuquicamata, tal hecho habría provocado un debate político y se habría creado un clima tenso con el Gobierno. "Nosotros no queremos meternos en asuntos que no son de nuestra incumbencia, como es la política, ya que somos médicos y nuestro deber es atender los problemas de la salud", señalaron.

LAS RESOLUCIONES

Con una sesión plenaria acordada para la mañana de hoy, se pondrá término a la Tercera Convención y los acuerdos que se adopten sobre democratización y descentralización de la medicina, como también los otros temas que figuraron en la convocatoria, serán entregados oficialmente a las autoridades de Gobierno que correspondan, para que puedan convertirse pronto en realidad.